

L'Argentine et le Chili se prononcent pour plus de justice et moins d'inégalité



Buenos Aires, 13 mai (RHC-PL)- Les présidentes de l'Argentine, Cristina Fernández, et du Chili, Michelle Bachelet, ont ratifié l'engagement de travailler pour promouvoir la justice et pour lutter contre l'inégalité, au terme d'une réunion au siège du gouvernement de Buenos Aires.

Après la rencontre, par laquelle la présidente chilienne a débuté une visite dans cette capitale, Cristina Fernandez a signalé que des pas favorables pour l'intégration ont été donnés et elle a mis en exergue la volonté d'approfondir la coopération en vue d'impulser le développement des deux pays.

Pour sa part, Michelle Bachelet a déclaré que les deux nations non seulement sont unies par une frontière commune, mais aussi par l'histoire de coopération et par des rêves d'avenir. Elle a remercié son homologue argentine d'avoir été la première à lui offrir de l'aide après la tragédie du tremblement de terre et d'un incendie.

Les deux chefs d'État prévoient de revitaliser le Traité de Maipú, signé en 2009, quand Michelle Bachelet se trouvait dans sa première période de mandat, dans le but d'impulser des projets bilatéraux de coopération en matière économique, d'éducation, de culture entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23036-largentine-et-le-chili-se-prononcent-pour-plus-de-justice-et-moins-dinegalite>



Radio Habana Cuba